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３年生「ふるさと学習」 菊作りに挑戦

～二本松の文化を学ぶ～
学校だより№ 20 で今年度北小では「ふるさと学習」に力を入れるこ

とを紹介したところでしたが、３年生は二本松の伝統「菊作り」「菊人

形」について学んでいます。二本松菊花愛好会様、二本松菊栄会様、

等にご協力いただき、授業が実現しました。講師は二本松菊花愛好会

の草間喜久蔵様。１日には日本と菊、二本松と菊との関係や菊の種類

などの説明を受けた後、実際に菊を植える体験となりました。また、

５日には菊人形の作り方などを学びました。子どもたちが育てた菊は

うまく育てば、霞ヶ城公園菊花展に展示することになると思います。

子どもたちにとっての間違いなく二本松は「ふるさと」として心に刻まれます。二本松の自然、

伝統文化、歴史にふれることはふるさとへの心を養うことと考えています。

齋藤初美先生が着任されました

～よろしくお願いします。～
７／１より震災復興加配教員として齋藤初美先生が着任されました。齋藤先生には書写の学習

や中学年を中心とした学習補助、教育相談室の運営などを担ってもらう予定です。年度途中から

の加入になりますが、教員数が増えることはそれだけ子どもを複数の目で見ることができること

につながります。心強いです。どうぞよろしくお願いします。インタビュー形式でご紹介します。

齋藤 初美 先生

Q 学生時代の部活動は何をされていましたか。

A 硬式テニスをしていました。インカレにも出ました。

Q 趣味や好きなことを教えてください。

A 料理やお菓子作りが好きです。韓国ドラマを見るのも好きです。

Q ペットは飼っていますか。

A 犬と猫を飼っています。写真や動画を撮って楽しんでいます。とってもかわい

いですよ。

Q 教師を目指したきっかけはなんですか。

A 高校の時の学級担任・部活動顧問のようにテニスを通していろいろなことを子

ども達に伝えたいと思って教師を目指しました。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A 学級担任ではないので、いろいろな学年の皆さんと仲良くなり、楽しく勉強したり、休み時間に遊んだり

したいです。

Q 最後の保護者の皆さんに一言お願いします。

A 一日も早く北小に慣れて頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

 

輝け！北っ子！


